

EXPRESO 3-1-06

ONGs podrían afectar proceso electoral

En opinión de la congresista y candidata a la segunda vicepresidencia en la fórmula presidencial de Alianza para el Progreso, Julia Valenzuela, la limpieza del proceso electoral podría afectarse si el Tribunal de Honor es constituido con personas vinculadas a las ONG.

“Creo que cuando hay intereses de por medio nada es bueno. También cuando hay conflicto de intereses no se actúa en beneficio de la población, sino en función de los intereses de estas personas que representan a grupos poderosos”, agregó.

Valenzuela dijo que “las ONG fueron creadas para solucionar problemas sociales en el país allí donde no tiene presencia el Estado, pero no para que se metan dentro de la institucionalidad y se enquisten cual cáncer y empiecen a problematizar la situación, creando redes que van avanzando a todo nivel”.

Tras señalar que “el Perú es un imperio de las ONG”, hizo notar que a pesar de tanta presencia de las ONG en nuestro país, “no hemos visto que se haya reducido la extrema pobreza, la violencia, la mortalidad infantil o se haya mejorado en paternidad responsable o en salud, áreas en las que muchas de ellas desarrollan sus tareas”.

“Las ONG han encontrado en la pobreza de nuestro país una veta para ellos seguir viviendo muy bien. El JNE debe cautelar que quienes integren el Tribunal de Honor sean personas independientes. Hay que tomar en cuenta que la limpieza del proceso electoral puede verse afectada si se llega a nombrar a personas vinculadas a las ONG en el Tribunal de Honor”, finalizó.